



Artículo 180, Fracción II

Perfil profesional y experiencia laboral de los miembros que integran el Consejo Directivo

José Antonio Meade Kuribreña. En la actualidad se desempeña como Secretario de Hacienda y Crédito Público, es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Doctor en Economía por la Universidad de Yale, en los Estados Unidos. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General de Planeación Financiera en la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), Secretario Adjunto de Protección al Ahorro Bancario en el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), Director General de Banca y Ahorro de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Director General del Banco Nacional de Crédito Rural (BANRURAL), Director General de Financiera Rural, Jefe de la Oficina de Coordinación del Secretario de Hacienda y Crédito Público, Subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y Secretario de Energía.

Jesús Heriberto Félix Guerra. En la actualidad se desempeña como Secretario de Desarrollo Social, es economista egresado del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). Fundador y propietario de varias empresas industriales, comerciales y de servicios; Vicepresidente Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA); presidente de CANACINTRA Culiacán; miembro del Consejo Sinaloense de Hombres de Negocios. De 1998 a 2003 fue Secretario de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Sinaloa.

Gloria Rebeca Guevara Manzo. En la actualidad se desempeña como Secretaria de Turismo y como Directora General del Conseio de Promoción Turística de México, es Licenciada en Informática por la Universidad Anáhuac, donde también cursó una especialización en Mercadotecnia, cuenta con estudios de Alta Dirección en el IPADE, en Administración de Proyectos en la Universidad de George Washington y tiene un MBA en la escuela de Negocios de Kellogg de la Universidad Northwestern. Cuenta con más de 15 años de experiencia en la industria de viajes, ya que laboró para Sabre Travel Network México, empresa líder en el mundo de sistemas de reservaciones y viajes, en donde fue Directora de Servicio a Clientes, Ventas y Capacitación, Directora de Operaciones y Tecnología, Vicepresidenta y Directora General, laboró para Sabre Holdings, en Southlake, Texas, en donde estuvo a cargo de la Vicepresidencia de Relación con Proveedores a nivel mundial y Soluciones de Viaie, en el área de Information Office y laboró también para Sabre Travel Network América Latina y el Caribe, en donde fue Directora de Tecnología, Servicio a Clientes y Operaciones. Inició su carrera profesional hace más de 24 años en NCR Corporation y AT&T G.I.S. México, laborando en áreas relacionadas con sistemas, educación, mercadotecnia y servicios profesionales entre otras, lo cual le dio la oportunidad de viajar a más de 20 países en América Latina, Medio Oriente, África y en Estados Unidos en donde ofreció más de 100 conferencias. En dos ocasiones, la revista Expansión (CNNExpansion) la ha nombrado como una de las 50 mujeres más influyentes en México.





Artículo 180, Fracción II

Dionisio Arturo Pérez-Jácome Friscione. Es economista egresado del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Cuenta con una Maestría en Dirección Internacional por ese Instituto, donde también ha impartido diversas asignaturas, y con una Maestría en Políticas Públicas por la Universidad de Harvard. Se desempeñó como Coordinador de Asesores de la Oficina de la Presidencia de la República. Antes fue responsable del área de Política Económica dentro de la Coordinación de Políticas Públicas del Equipo de Transición del Presidente electo Felipe Calderón Hinojosa, y Presidente de la Comisión Reguladora de Energía. Asimismo, tuvo diversos cargos en la Secretaría de Energía y de Agricultura. Se desempeñó como Subsecretario de Egresos en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En la actualidad ocupa el cargo de Secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Gerardo Rodríguez Regordosa. Es Licenciado en Economía por la Universidad de las Américas, Gerente de Planeación Financiera en CINTRA de 2000 a 2001, Director General Adjunto de Coordinación y Capacitación de Crédito Externo, a partir de 2005 fue Jefe de la Unidad de Crédito Público en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Actualmente ocupa el cargo de Subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Carlos Alberto Treviño Medina. Es Ingeniero en Industrias Alimentarias y Maestro en Administración de Empresas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), en el cual se desempeñó como investigador y profesor de administración financiera y desarrollo de emprendedores. Fue Director Corporativo de Finanzas en PEMEX. Fungió como Oficial Mayor en las Secretarías de Energía y de Economía. Colaboró como Asesor de proyectos estratégicos en la Oficina de la Presidencia para la Innovación Gubernamental. En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público tuvo a su cargo la Dirección General de Programación y Presupuesto "B y actualmente desempeña el cargo de Subsecretario de Egresos.

Agustín Guillermo Carstens Carstens. Es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Doctor en Economía por la Universidad de Chicago. En la actualidad se desempeña como Gobernador del Banco de México y se desempeñó como Secretario de Hacienda y Crédito Público de 2006 a 2009. De 1980 a 2000 estuvo desempeñando dentro del Banco de México los cargos de Director General de Investigación Económica, Tesorero y Coordinador de Asesores del Gobernador. En diciembre de 2000 fue designado Subsecretario de Hacienda y Crédito Público, cargo que desempeñó hasta agosto de 2003, al incorporarse al Fondo Monetario Internacional como Subdirector Gerente. A partir del 16 de octubre de 2006 fungió como Coordinador Económico del Equipo de Transición.

Luis Madrazo Lajous. Es Licenciado en Economía por el Instituto Autónomo de México (ITAM). Cuenta con Maestría y Doctorado en Economía por la Universidad de Yale con especialidad en Teoría Microeconómica y Finanzas Públicas. Ingresó al servicio público en 1997 y a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en el año 2003, donde se desempeñaba como Coordinador de Asesores del Subsecretario de Hacienda desde 2008. Previamente fue Director General Adjunto de Pensiones y





Artículo 180, Fracción II

Seguridad Social en la SHCP, Asesor del Secretario de Energía y Subgerente de Guarda y Custodia de Valores en Banobras. S.N.C. Actualmente es Titular de la Unidad de Banca de Desarrollo en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Marco Antonio Paz Pellat. Es Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública, cuenta con Maestrías en Gestión Pública por la Fundación Ortega y Gasset de Madrid, España y en Consultoría Estratégica de Organizaciones por la Universidad Complutense de Madrid. Se ha desempeñado como Coordinador de Asesores de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), jefe de la Oficina de Innovación Gubernamental del Gobierno del Estado de Sonora, Director Ejecutivo de INFOTEC, Centro de Innovación Tecnológica del CONACYT, así como Subcomisionado Nacional de la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca; fue integrante del Consejo Consultivo para la Mejora de la Gestión Pública, y actualmente se desempeña como Subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

Juan Luis Vives López. Es Licenciado en Administración Pública y en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue Director General de Recursos Financieros y Director General Adjunto de Finanzas y Tesorería; en la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación estuvo a cargo de la Coordinación de Asesores del Oficial Mayor y en Petróleos Mexicanos ocupó diversos cargos en la Subdirección de Financiamientos y Tesorería de la Dirección Corporativa de Finanzas. Dentro del sector aeronáutico desempeñó diversos cargos en los grupos aeroportuarios del sureste (ASUR) y del pacífico (GAP). En la Secretaría de Turismo ocupó el cargo de Director General de Administración y actualmente se desempeña como Subsecretario de Innovación y Calidad.

Fausto Barajas Cummings. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico de México (ITAM). Cuenta con dos Maestrías, una en Economía por la London School of Economics y otra en Asuntos Internacionales con especialización en Finanzas y Negocios por la Universidad de Columbia. Se ha desempeñado como Secretario Técnico de Gabinete de Infraestructura y Turismo en la Presidencia de la República. También como Subdirector de Planeación Económica, Gerente de Planeación y Evaluación del Desempeño Económico de la Dirección Corporativa de Finanzas de Petróleos Mexicanos (PEMEX); actualmente se desempeña como Subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Alejandro Díaz de León Carrillo. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Cuenta con Maestría en Administración Pública en la Universidad de Yale. Se ha desempeñado en el análisis del sistema financiero, como académico, y ha desarrollado diversos estudios sobre el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). En Banco de México estuvo a cargo de la Dirección General de Operaciones de Banca Central, de la Dirección General de Investigación Económica y de la Dirección de Estudios Económicos. Actualmente se desempeña como Jefe de la Unidad de Crédito Público en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.





Artículo 180, Fracción II

Araceli Guadalupe Margain Pitman. Es Licenciada en Derecho por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), donde también curso el Diplomado de Derecho Empresarial, en la Universidad Anáhuac del Norte curso el Diplomado en Nuevos Contratos Mercantiles y una Maestría en Derecho Corporativo. En el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa (IPADE) curso el Programa de Perfeccionamiento Directivo D1, realizó estudios de postgrado en Banca Central en el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) y en la ciudad de Nueva York se ha capacitado en "Legal Issues in Derivatives, structured Issuers and Structured Notes", "Legal Swaps and Derivativas Intensive Course" en Euromoney Training y "Mergers and Acquisitions of Public and Private Companies" en Glasser Legalworks. En la Secretaría de Hacienda y Crédito fue Directora General Adjunta de la Dirección General Jurídica de Egresos y actualmente es Jefa de Unidad de Inversiones.

José Gerardo Quijano León. Es Actuario de la Universidad Nacional Autónoma de México, obtuvo la Maestría en Cómputo Estadístico en el Colegio de Postgraduados de Chapingo, Estado de México, así como el Doctorado en Estadística en la Universidad Nacional de Toronto, Canadá. En Banco de México ha sido Tesorero (1994), Director en el Área de Operaciones (1994-2000) y actualmente se desempeña como Director General de Asuntos del Sistema Financiero.

Guillermo Padrés Elías. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Humanitas de la Ciudad de México, cuenta con un posgrado en administración pública en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Ha sido vicepresidente y presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) de Cananea, Sonora y Tesorero de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio (FECANACO) del Estado de Sonora. Inició su carrera política al ser electo Diputado Local al Congreso del Estado de Sonora (1997-2000) y Diputado Federal por el Segundo Distrito Electoral Federal de Sonora a la LVIII Legislatura (2000-2003). Fue nombrado Subdelegado de Ganadería de la delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) en Sonora (2003-2005). En 2006 fue electo Senador de la República por Sonora. Como Senador ocupó el cargo de Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería y fue miembro de la Comisión de Justicia y de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado de México (2006-2009). A partir de septiembre de 2009 se desempeña como Gobernador Constitucional del Estado de Sonora.

Fernando Eutimio Ortega Bernés. Es Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública, cuenta con estudios de posgrado en Administración Pública y Finanzas, así como seminarios y cursos sobre Reforma Administrativa, Programación Presupuestaria, Administración e Informática y Estrategias de Negociación y Mercadotecnia. Ha ocupado diversos cargos en la administración pública federal, estatal y municipal, entre los que destacan; Director en el Comité para la Planeación y Desarrollo de Campeche del Gobierno del Estado (COPLADE) (1985-1989), Secretario del H. Ayuntamiento de Campeche (1992-1993), Secretario Técnico del H. Ayuntamiento de Campeche (1996-1997), Secretario de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno del Estado (1997-1999), Presidente de la Gran Comisión del H. Congreso de Campeche (2000-2003), Diputado local por el Estado de Campeche en la Quincuagésima Séptima Legislatura (2001-2003), Presidente del H. Ayuntamiento del Municipio de Campeche (2003-2006), Senador de la República por el Estado de





Artículo 180, Fracción II

Campeche (2006-febrero 2009). Actualmente se desempeña como Gobernador Constitucional del Estado de Campeche (2009-2015).

Tirso Agustín Rodríguez de la Gala Gómez. Es Contador Público Certificado por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, México, con estudios de Maestría en Contaduría. Se ha desempeñado como integrante del Consejo Consultivo para la Gestión Pública de la Administración Pública Federal y como Testigo Social de la Secretaría de la Función Pública. En la administración pública estatal fue Director de Control Presupuestal y Financiero en la Secretaría de Obras Públicas y Director de Organización e Informática en la Oficialía Mayor del Estado. En la administración pública municipal ha ocupado los cargos de Contralor y Oficial Mayor del H. Ayuntamiento del Municipio de Campeche. Fue Contador Mayor de Hacienda y Auditor Superior del Estado de Campeche. En el ámbito privado ha sido Auditor del Despacho Price Waterhouse. Es integrante y Ex Presidente del Colegio de Contadores Públicos de Campeche y Ex Vicepresidente del Sector Gobierno del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. Fue electo integrante de la Comisión de Transparencia a la Información Pública del Estado en el 2006. Actualmente se desempeña como Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado de Campeche.

José Vicente Corta Fernández. Licenciado en Derecho egresado de la Universidad Iberoamericana, con diploma especial por haber obtenido el más alto promedio de su generación. Realizó estudios de maestría en Derecho Económico Internacional en la Universidad de Warwick en Inglaterra. Su práctica incluve la presentación de clientes en operaciones de financiamiento de provectos, asuntos corporativos, financieros, fusiones y adquisiciones, así como en operaciones bancarias y bursátiles. Se ha desempeñado como socio de la firma internacional de abogados White & Case, S.C., presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR). Secretario Ejecutivo del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), Director General de Banca y Ahorro, Jefe de la Unidad de Planeación del Desarrollo, Encargado de la Dirección General de Banca Múltiple, Director de Procedimientos Legales de Crédito, Director General Adjunto de la Unidad de Planeación y Desarrollo, Director Jurídico de la Unidad de Planeación del Desarrollo y Asesor Jurídico del Subsecretario de Hacienda y Crédito Público. Ha participado en cuerpos colegiados de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, el Servicio Postal Mexicano, el Patronato de Ahorro Nacional, Cintra, INFONAVIT, FIDELIQ, Grupo Financiero IXE e ICA, entre otras. Ha colaborado con el Fondo Monetario Internacional y con el Banco Mundial como asesor experto en materia financiera internacional. El Foro Económico Mundial nombró al Lic. Corta, junto con otros dos mexicanos en ese año, como Líder Global 2006 (Young Global Leader 2006).

Jonathan Davis Arzac. Es Licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México de la cual se graduó con honores, cuenta con una Maestría en Desarrollo Económico en la Universidad de Sussex en el Reino Unido, inició su carrera en el sector público en el Banco de México (1978 a 1984), donde ocupó diferentes cargos en el área de Operaciones Internacionales. Ha desarrollado una larga carrera en el ámbito de las finanzas, tanto en la administración pública como en el sector privado





Artículo 180, Fracción II

y en Organismos Multilaterales. En el año 2008 fue Vicepresidente Regional de Planeación Estratégica para América Latina en ING. Durante 2007 fue Director Ejecutivo por México y República Dominicana en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Fue designado Presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de México (2000 a 2006); asimismo, fue Tesorero de la Federación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (1995 a 2000). Fue integrante del Consejo de Administración de ING Afore, fue miembro del Consejo Administrativo de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, de la Comisión Nacional del Sistema del Ahorro para el Retiro, del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario, de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, del Servicio de Administración y Enajenación de Bienes, de la Casa de Moneda de México, de Nacional Financiera, del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos y del Banco Nacional de Comercio Exterior. En el sector privado se desempeñó como Director Corporativo del Departamento Internacional en el Banco del Sureste, S.A. (1993 a 1994); Director Corporativo de Fondos de Inversión en la Casa de Bolsa Bursamex (1992 a 1993); Director y Socio Fundador de Calificadora de Valores, S.A. de C.V., en la actualidad Standard & Poor's (1990 a 1992); Director General Adjunto de Tesorería, Cambios y Mercado de Dinero en Banca Confía, S.A. (1989 a 1990); Director General de Sociedades de Inversión en Inversora Bursátil Casa de Bolsa, S.A. de C.V. (1984 a 1989); y fue también miembro del Consejo de Administración de varias empresas que cotizaban en la Bolsa Mexicana de Valores. En los mercados financieros internacionales fue Vicepresidente del Comité Técnico de la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO-OICV) y fue Director Regional para América del Norte de la Junta Directiva de la Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas (ASBA), representando a las autoridades bancarias de México, Estados Unidos de Norte América y Canadá. En el ramo académico ha participado en calidad de orador en numerosas conferencias y seminarios e impartió el curso de Comercio Internacional así como el de Política y Teoría Monetaria en la Escuela Nacional de Economía de la UNAM.

Víctor Aguilar Villalobos. Es Contador Público por el ITAM, se ha desempeñado como Presidente del Comité Directivo y Director General de Mancera S.C., Ernst & Young México, ha participado en algunos comités internacionales y ha desempeñado varios cargos en diversas agrupaciones profesionales (consejero, asesor, auditor externo y comisario), siendo actualmente Comisario de: Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C., Arrendadora Banobras, S.A. de C.V., Zurich Compañía de Seguros, S.A., Seguros ING, S.A. de C.V. y Subsidiarias, y Consejero Independiente de Unión de Crédito para la Contaduría Pública, S.A. y Seguros Afirme, S.A. – Grupo Financiero.

Roberto Mateos Cándano. Es Contador Público por el ITAM, con amplia experiencia en los sectores público y privado, así como en instituciones financieras. En diversas entidades ha sido integrante del Consejo de Administración, del Comité de Control y Auditoría, del Comité de Adjudicaciones y Comisario, siendo actualmente miembro del Consejo Directivo de Bancomext, Banobras, Banrural y Sociedad Hipotecaria Federal. Es socio del Despacho Gómez, Mateos, Flores y Asociados, socio vitalicio del Consejo de Contadores Públicos de México, miembro del IMEF y miembro fundador de la Academia Mexicana de Finanzas Públicas.





SHC

Artículo 180, Fracción II

José Luis Luege Tamargo. Es Ingeniero Químico Metalúrgico por la Facultad de Química de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), realizó dos especialidades en procesos siderúrgicos, una en la UNAM y otra en el Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas de Madrid, España. Se desempeñó durante 14 años en la industria siderúrgica nacional. Su trayectoria política ha sido amplia y reconocida desde principios de los años ochenta y hasta 2003, se ha desempeñado en diversos cargos en el Partido Acción Nacional, entre otros: Diputado Federal, Secretario de Organización y Acción Electoral en el Comité Ejecutivo Nacional, representante del PAN ante la Comisión Nacional de Vigilancia del Registro Federal de Electores, representante suplente ante el Consejo General del IFE, Presidente del Comité Directivo Regional del PAN en el Distrito Federal y miembro del Consejo Nacional. En septiembre de 2003 fue nombrado Procurador Federal de Protección al Ambiente, en junio de 2005 titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y a partir de diciembre de 2006 fue nombrado Director General de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA).